
全中北労働組合連合会は「田村まみ」さんを応援しています
○「田村まみ」さんってどんな人？

・現在１期目の参議院議員で、厚生労働委員会の委員として医薬品卸の現状や課題について

現場の組合員目線で認識し、国への要請活動を積極的に行っていただいています。

○応援することで何をしてもらえるの？

・私たちの意見や要望をしっかりと国会に伝える活動をしてもらえます。意見や要望は組合

機関会議やセミナーにお越し頂き、田村さんと直接対話することで伝えています。

○私たちの業界の声を国に届けてくれるメッセンジャーです。

・国の政策に大きく左右される業界だからこそ、私たちの「声」を届ける代表者が必要です。

・自分たちの業界を守るために、労働組合は「田村まみ」さんを応援しています。

組合の機関会議やセミナーにお越し頂き、医薬品卸の抱える課題について意見交換や要請活動を行っています
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